

Lundi et mardi au centre culturel

# Shawinigan atteint par la "Starmania"

par André GAUDREULT

Le public régional sera heureux d'apprendre que la ville de Shawinigan fait partie du circuit de la tournée que vient d'entreprendre, le 18 novembre à Rouyn, la comédie musicale "Starmania" dans sa nouvelle version.

Les représentations auront lieu au Centre culturel les lundi et mardi premier et deux décembre à 20h 30.

Lors de sa création, au mois d'août, au Festival d'été de Lanaudière, Starmania a ébloui le public et séduit la critique. Succès flamboyant, l'opéra rock revu et corrigé par ses auteurs Luc Plamondon et Michel Berger, en collaboration avec le metteur en scène Claude Girard, est une coproduction de la Société de la Place des Arts de Montréal et de la Compagnie de comédie musicale de Montréal.

Starmania, c'est un texte

fantastique, des airs célèbres, des rythmes irrésistibles. Une belle histoire d'amour, de mort et d'espoir défendue par quelques-uns des plus talentueux artistes de la relève québécoise. Voilà ce qu'en disent les producteurs.

Créée sur disque en 1978, Starmania fut produite pour la première fois à Paris l'année suivante. Présenté à Montréal, en 1980 à la Comédie nationale, ce spectacle obtint à nouveau un succès retentissant contribuant largement au lancement d'artistes aujourd'hui consacrés vedettes, dont Martine Saint-Clair et Fabienne Thibeault. La nouvelle version de Starmania, selon le voeu de ses auteurs et producteurs, sert encore une fois de tremplin à de jeunes interprètes québécois...qui sont autant de révélations saluées par la critique.

"Starmania est une réussite fabuleuse. Le mot n'est pas

trop fort", écrit Martin Smith dans le Journal de Montréal qui conclut en évoquant "un spectacle inoubliable." "Pour ces jeunes interprètes presque inconnus du grand public, c'était un défi de taille: faire croire à des chansons devenues des classiques du répertoire francophone", écrit Paul Cauchon dans Le Devoir, qui salue du même coup "leur professionnalisme et leur talent." Enfin, écrit Jean Beaunoyer de La Presse, "L'événement magique a eu lieu...comme un grand vent d'espoir qui passait."

Les nouveaux interprètes de Starmania, ce sont Marc Gabriel, Marie Carmen, Normand Groulx, Maude, Richard Groulx, Anne Bisson (qui tient le rôle de Cristal) Jean-Loup et Marie-Denise Pelletier (Stella Spotlight, le sex symbol). Ils sont entourés de six choristes et d'autant de musiciens.



La chanteuse Maude fait partie de la distribution de la version 1986 de Starmania.

## LE CENTRE CULTUREL DE SHAWINIGAN

présente



### STARMANIA

Lundi et  
mardi 1er et 2 déc.  
20h30



### BAIN PUBLIC

Samedi  
29 novembre  
20h30

en  
collaboration avec



Achetez et payez  
en téléphonant:

# 539-5333



et



ACCEPTÉES